

Cambio climático: Los casos de dengue van en aumento en Europa

El número de casos de dengue y otras enfermedades transmitidas por mosquitos está en alza en Europa, a medida que el cambio climático crea condiciones favorables para la propagación de mosquitos invasores, advirtió ayer el Centro Europeo para la Prevención y Control de Enfermedades (ECDC).

En 2023 hubo 130 casos de dengue autóctono, detectado en pacientes sin antecedentes de viajes, en la Unión Europea y en Noruega, Islandia y Liechtenstein. En 2022 hubo 71 infecciones. Estas cifras representan “un aumento significativo” comparado con el período entre 2010 y 2021, en el que 73 casos fueron contabilizados en total, precisó la autoridad sanitaria.

El número de casos importados también se ha acrecentado, pasando de 1.572 en 2022 a 4.900 en 2023, las cifras más altas desde el inicio de la vigilancia europea en 2008. “El cambio climático tendrá un gran impacto en la propagación de las enfermedades transmitidas por mosquitos en Europa dado que creará, por ejemplo, condiciones ambientales favorables a la instalación y crecimiento de estos vectores”, dijo el ECDC.